
Protokoll der ordentlichen Mitgliederversammlung des Fördervereins
der Ernst-Abbe-Schule

vom 07.03.2024

Beginn der Sitzung:
19:00 Uhr
Ende der Sitzung:
ca. 21:00 Uhr

Anwesend waren:
siehe Anwesenheits- und Unterschriftenliste in der Anlage (1)

Versammlungsleiter*in:
1. Vorsitzende Nina Richardt

Protokollführer*in:
Jan Busch
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TOP 1: Begrüßung
Die 1. Vorsitzende, Frau Nina Richardt, begrüßt alle anwesenden Mitglieder.

TOP 2: Feststellungen der satzungsgemäßen Einladung und Beschlussfähigkeit
Durch die ordnungsgemäße Einberufung der ordentlichen Mitgliederversammlung und Auslegung der 
Satzung wird die Beschlussfähigkeit der Versammlung durch die 1. Vorsitzende, Nina Richardt, festgestellt.

TOP 3: Verlesung des Protokolls der letzten Mitgliederversammlung
Der Inhalt des Protokolls der letzten Mitgliederversammlung vom 06.03.2023 wurde vorgetragen und 
einstimmig verabschiedet.

TOP 4: Bericht des Vorstandes
Mitglieder zum 1.12.23 161
Eintritte in 2023 43
Austritte in 2023 6

Der Vorstand berichtet über die Aktivitäten des Fördervereins im Jahr 2023:

Schulfest
Das Schulfest war trotz anhaltendem Regen erfolgreich, es hatten alle Eltern und Kinder viel Spaß bei der 
Vorstellung der Projektwoche zum Thema “Lesen”. Das Aufteilen der verschiedenen Aufgaben in 
Jahrgangsteams hat sehr gut funktioniert!

Einschulung Cafeteria
Die EInschulung Cafeteria lief gut, trotz etwas zu früh ankommender Eltern, das Planen im Orga-Team mit 
Klassenlehrern und Elternbeiräten der ehemaligen E1er hat sich bezahlt gemacht

Spielzeugbörse
Die Spielzeugbörse war nicht ganz so erfolgreich wie im letzten Jahr, was durch mehrere parallel laufende 
und sogar ähnliche Veranstaltungen in Kassel zu erklären ist. Die Helferlisten waren zwar gefüllt, dennoch 
muss dort in Zukunft mehr Mithilfe aus der Elternschaft direkt kommen.

Stiftsweihnacht
Die Stiftsweihnacht war ein Riesenerfolg, der Verkauf von weißem Glühwein hat sich bezahlt gemacht. Zu 
den Spitzenzeiten am Abend standen die Gäste über den ganzen Hof an und die generierten Einnahmen 
waren für alle sehr überraschend!Allerdings geriet der Plätzchenverkauf etwas in den Hintergrund.

Es wird im Jahr 2024 erneut eine Kooperation mit der Kita geben.



TOP 5: Bericht der Kassiererin
Zeilenbeschriftungen Einnahmen in € Ausgaben in €

Zinsen 12,67

Bastelgeld Einnahmen 633,00

Spende (Umschläge) 945,00

Vereinsförderung Einnahmen 1.446,50

Mitgliedsbeitrag 2.220,02

Veranstaltungen Einnahmen 16.297,00 noch inkl. Anteil Kita

Bundesverband Schulförderverein Beiträge 157,00

FSJ Kooperation LG 560,00

Gebühren Bank 14,55

Handgeld Ausgabe 650,00

Honorar für AGs 1.095,00

Investitionen für Schule 8.038,35

Material AGs 96,00

Spende Stiftsweihnacht Freiheiter 2022 200,00

Veranstaltungen Ausgaben 6.010,93

Gesamtergebnis 21.554,19 16.821,83

TOP 6 - Bericht der Kassenprüfer
Die Kasse wurde am 15.01.2024 durch Frau Regina Rullmann und am 10.02.2024 durch Frau Amina Pisani 
ordnungsgemäß kontrolliert und keine Beanstandung festgestellt.

TOP 7 - Aussprache und Entlastung des Vorstandes

Herr Busch hat die Entlastung des Vorstandes beantragt. Die Entlastung war einstimmig, bei der Enthaltung 
des Vorstandes.



TOP 8 - Anschaffungen aus den Vereinsmitteln

Bezeichnung Preis (ca.)

Schule

Material für Creativangebot 150,00 €

Lego /Duplo Kapla Bausteine inkl Kisten

Bauteppich

Papier

Lehrerhandreichung

Overhead Projektor

Kleine Besen Pro Klasse

Bookii Stifte ~ 8€ pro Stift

Spielkiste

Digitaler Teppich

Schulkino tage ca. 4,50€ Kind

Betreuung

Spiele

Fußbälle

Sandspielzeug

• Des Weiteren gab es die Anfrage, das Angebot eines Mitmach-Zirkusses öfter anzubieten und/oder 
mit dem Schulsport Event Veranstalter Trixit im Wechsel zu veranstalten.

• Der Förderverein Prüft die Übernahme der Kosten für Seife und Papierhandtücher

TOP 9 - Termine/ Veranstaltungen/ Ausblick 2024

• Im kommenden Jahr finden Neuwahlen des Vorstandes statt, die anwesenden Mitglieder wurden 
angehalten, sich um potentielle Nachfolger zu bemühen

• Das Ausrichten eines Sponsorenlaufs soll vom Kollegium geprüft werden, ggf. während der/des 
diesjährigen Dorftage/Heimatfestes (Möglicherweise beim Einzelhandel um Spenden fragen)

• Es wird eine Einschulungs-Cafeteria geben (Leitung unter Herrn Spangenberg, da der restliche 
Vorstand selbst Kinder bei dieser und anderen Einschulungen hat)

• Eine Spielzeugbörse wird im November stattfinden

• Auch zur diesjährigen Stiftsweihnacht wird es einen Plätzchen/Glühwein/Punsch-Stand in 
Kooperation mit der Kita geben



TOP 10 - Verschiedenes
• Eine einheitlicher Lösung das Bastelgeld einzusammeln soll im Kollegium besprochen werden

• Bedauerlicherweise ist unsere 1. Vorsitzende, Frau Nina Richardt, zum Tag der 
Mitgliederversammlung am 07.03.2024 aus persönlichen Gründen von Ihrem Amt zurückgetreten.
Gemäß unserer Satzung §10 Abs. 1 berufen wir Frau Tina Konietzny für die restliche Amtszeit als 1. 
Vorsitzende.

§ 10
1. Zu Vorstandsmitgliedern können nur Mitglieder des Vereins bestellt werden. Die Wahl erfolgt einzeln. Bei 
vorzeitigem Ausscheiden eines Vorstandsmitgliedes kann für seine restliche Amtszeit vom Vorstand eine 
Nachfolgerin bzw. ein Nachfolger bestellt werden.

Da der Rücktritt kurzfristig beschlossen wurde, gab es keine Möglichkeit, diesen 
Tagesordnungspunkt in die Einladung der Mitgliederversammlung aufzunehmen. Die 
Mitgliederversammlung beschloss einstimmig die oben genannte Änderung des Vorstandes. Ein 
entsprechender Antrag wird dem Ortsgericht zur Beglaubigung vorgelegt und dann dem 
Amtsgericht Kassel übermittelt.

Wir danken Frau Richardt für Ihre Mitarbeit und das Leiten des Fördervereins für die letzten 3 Jahre!

• Die in der Mitgliederversammlung vom 16.05.2022 beschlossene Satzungsänderung gemäß der 
Einladung zur Mitgliederversammlung per Email ist nicht ordnungsgemäß beim Amtsgericht Kassel 
eingegangen. Infolgedessen wird eine neue Beantragung vorgenommen.

-------------------------------------------------
(Jan Busch, Protokollführer) 07.03.2024



- Anlagen –

• Einladung zur ordentlichen Mitgliederversammlung am 07.03.2024
• Anwesenheits- und Unterschriftenliste – Anlage der Mitgliederversammlung vom 07.03.2024


